

**LOCAL | Agricultura**

## Agropriego consolida su posición como muestra de referencia a nivel andaluz para el sector primario

Según las primeras estimaciones, el número de visitantes de esta cuadragésimo tercera edición ronda los 30.000

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 22 de septiembre de 2024 - 17:09



Con una primera valoración “muy positiva y satisfactoria”, ha cerrado sus puertas, a primera hora de la tarde de hoy domingo, la cuadragésimo tercera edición de la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios, energía renovables y agroalimentaria (Agropriego).

Así lo indicaban para [Priego Digital](#) el alcalde accidental de nuestra localidad, Antonio Navas, y el concejal delegado de Desarrollo Socioeconómico y Ferias Comerciales del Consistorio prieguense, José Guzmán, tras el

recorrido por el centenar de stands de las empresas que han tomado parte en la muestra, que una vez más ha consolidado su posición de liderazgo a nivel andaluz dentro de los eventos comerciales relacionados con el sector primario.

En concreto, Guzmán señalaba que, “las sensaciones son muy buenas, no colosales pero es verdad que un poco mejor que las del pasado año por aquello de la sequía”, indicando que el balance que los expositores les han transmitido, “es positivo, destacando la buena organización, algo de lo que estoy bastante satisfecho”, confesaba el edil, que hacía alusión en este sentido al trabajo realizado por el personal del Área de Desarrollo desde el mes de mayo.

Por otra parte, hacía alusión a que algunos de los expositores de maquinaria agrícola para los que este año ha sido su primera vez, “han quedado tan satisfechos que nos han transmitido que el próximo año volverán, por lo que es un dato a tener muy en cuenta que las empresas que tras su primera experiencia en Agropriego, ya quieran repetir”.

En cuanto al número de visitantes, Guzmán señalaba que en una primera valoración se estiman entorno a lo 30.000, destacando las numerosas visitas que se registraron en la tarde del sábado, destacando por otra parte la ausencia de incidentes dignos de mención, así como la presencia de voluntarios de Protección Civil, que en la tarde del sábado atendieron a dos personas.

Por su parte, Antonio Navas, mostraba igualmente su satisfacción por el resultado inicial de esta edición de

Agropriego, “que se ha dejado notar en todo Priego, con restaurantes y hoteles llenos y con una gran animación en la localidad, por lo que se pone de relieve que la muestra repercute en un importante número de sectores de nuestra economía”.